

Alain Brosseau

Coordinateur randonnées pêcheuses

Né en 1963 à Angers, 50% de sang breton dans les veines, 50% de chouan.

Il incarne la force tranquille et la méthode efficace.

Tombé amoureux de la Provence à l'âge de 11 ans, parti par obligation à 17 ans, il avait juré de revenir sûrement installé qu'il a fait en 1993 avec toute sa famille. Il est Ciotaden depuis 1999. Il est marié et papa de 3 garçons.

Ingénieur en informatique, il est toujours fixé comme règle de vie d'associer vie professionnelle et engagement personnel.

Ce dernier part d'une conviction forte : La vie est un chemin, le monde une école et un terrain d'expression dont la richesse est inégalable. Envers et contre tout, il ne peut que conserver une vision optimiste de l'avenir de l'autre humain car il pense qu'il y a une éternelle divine dans chacun d'entre eux.

Sa voie à lui, il l'a trouvée tout d'abord dans les Arts martiaux. Après avoir tellement reçu du Karaté, il tente d'aider à guider modestement quelques élèves. La voie des Arts martiaux est prolongée depuis quelques années par une quête spirituelle.

Passionné de musiques, il joue de la guitare et du hautbois. C'est son autre voie !

Adhérent de Greenpeace depuis 1983, il essaye de donner un petit coup de main à toutes les initiatives visant à faire de ce monde un monde plus beau et plus juste. Militant au sein d'une association caritative de La Ciotat, son destin ne pouvait que croiser celui de CoLLecT-iF.